

DELIK HUKUM

Operasi Lilin 2023 Dimulai Hari Ini, Kapolres Solok Kota Kerahkan 210 Personel

JIS Sumbar - KOTASOLOK.DELIKHUKUM.ID

Dec 22, 2023 - 17:44



SOLOK KOTA - Untuk memastikan keamanan perayaan natal dan tahun baru (Nataru), Polres Solok Kota melaksanakan operasi lilin 2023, yang digelar mulai hari ini, Jum'at, 22 Desember 2023, hingga 12 hari kedepan, 2 Januari 2024.

Menurut keterangan Kapolres Solok Kota ABP Ahmad Fadlan, S.Si, M.Si, M.Sc, dalam pelaksanaan operasi itu Polres Solok Kota menerjunkan 2/3 kekuatan, yaitu sekitar 210 orang personel secara bergantian, dan diperkuat oleh personel

TNI (Kodim 03099/Solok), Senkom, Dinas Perhubungan, Dinas Kesehatan, Satpol PP, Jasa Raharja serta unsur terkait lainnya.



Dalam operasi ini, Polres Solok Kota membuka 2 Posko Pengamanan Terpadu, yaitu di Simpang Pasar Raya Kota Solok depan Taman Syeh Kukut, serta di Simpang Dermaga Danau Singkarak.

Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan juga menerangkan bahwa, ada 7 sasaran pelaksanaan operasi meliputi, Tempat Ibadah, Tempat Wisata, Jalur Transportasi Rawan Macet, Terminal, Distribusi BBM dan Sembako, Kawasan Pemukiman, serta Objek Vital dan Sarana Publik lainnya.

Selain itu, terkait kerawanan Kamtibmas (Keamanan dan ketertiban masyarakat) yang berskala tinggi, menurut AKBP Ahmad Fadilan, di wilayah hukum Polres setempat, tidak begitu mengkhawatirkan.

“Namun potensinya tetap ada, oleh karena itu kita minimalisir dengan patroli,” imbuh Fadilan.

Sedangkan menyangkut dengan kerawanan Kamseltibcar Lantas (Keamanan, keselamatan, ketertiban dan kelancaran lalu lintas) menurutnya lebih berpotensi mengingat posisi Kota Solok yang merupakan kota transit dan dilewati oleh jalur lintas Sumatera.

Dirincikan Kapolres, titik rawan kemacetan dan kecelakaan lalu lintas meliputi beberapa titik lokasi di wilayah Polsek kota, Polsek X Koto Dibawah (Singkarak) dan Sungai Lasi.

Oleh sebab itu, kepada para pengguna jalan raya, Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan mengimbau masyarakat untuk tetap waspada dan hati-hati, demi

keselamatan berlalu lintas, serta mematuhi segala aturan lalu lintas. (Amel)